

INFORME DE GESTIÓN 2023



FUNDACIÓN LA NAVE DE LOS SUEÑOS

Planeación Estratégica



LA FUNDACIÓN LA NAVE DE LOS SUEÑOS, desde hace tiempo hemos estado pensándonos nuestro accionar, objetivo y cuestionarnos el que hacer de la organización.

Es por esto que, en 2023 buscamos una profesional que nos acompañe en el proceso de Planeación Estratégica que nos permite tener una radiografía actual y establecer unas acciones de mejora en todos los aspectos. De allí que durante los próximos meses nuestro foco institucional es reencuadrar la organización. E invitamos a tod@s que nos acompañen en este proceso, en todo lo que ello implica. Agradecemos el compromiso y responsabilidad con esta decisión de PENSARNOS INTERNAMENTE.

Nuestro trabajo

- * **Voluntariado Huellas de Amor:**
Compartimos actividades asistenciales con adultos mayores en los municipios de Medellín y Jardín.
- * **Voluntariado Semillas de Amor:**
articulamos con diferentes instituciones de niños y compartimos actividades asistenciales en pro de mejorar su calidad de vida.
- * **Voluntariado Frutos de Amor:**
compartimos actividades asistenciales con adictos en recuperación, fortaleciendo la familia y la parte ocupacional.



Voluntariado huellas de Amor

Centralizando nuestra atención en la población Adultos Mayores, durante 2023 realizamos cinco actividades en los centros de atención al adulto mayor de Jardín y Medellín (Barrio Trinidad). Acompañando durante cada encuentro un promedio de 30 adultos mayores, y nos acompañaron aproximadamente 8 voluntarios.

En estas actividades realizamos actividades lúdico recreativas y compartimos un alimento con ellos, llevando en cada espacio un momento de alegría y sano esparcimiento.



Voluntariados Frutos de Amor

Durante el 2023 la Fundación se vinculó de manera articulada con otras 6 organizaciones en dos jornadas de bienestar integral en salud para la población habitante de calle en el barrio Trinidad – Medellín. En estas jornadas contamos con la presencia de un poco más de 40 voluntarios entre médicos, odontólogos, abogados, fisioterapeutas, psicólogos, etc. Atendiendo en promedio 110 habitantes. En estas actividades 8 habitantes tomaron la decisión de salir de las calles y fueron trasladados a centros de rehabilitación.





Gracias por Estar!

A cada voluntario, asociado y a las personas que se sumaron cada vez que propusimos realizar actividades de intervención en las diferentes poblaciones que atendemos. Infinito amor y agradecimiento por siempre.